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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成２７年６月定例会） 

順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１ ２２番 

大久保 忠 議員 

１ 市長の政治姿勢について 

 ①市民第一のまちづくりについて 

 ②市財政について 

２ 市税・国民健康保険税について 

３ 介護保険について 

市長 

担当部長 

４０分 

２ ２１番 

斉藤 博美 議員 

１ 子育て世代の支援策について 

 ①行田市の人口減少と少子化の現状と対策について 

②子どもの貧困についての行政の考え 

③子ども医療費無料化高校卒業までの拡大について 

④学校給食の無料化について 

２ 平和行政について 

 ①戦後７０年目の節目の年について市長の考え 

 ②平和行政と教育について 

 ③平和都市宣言「非核平和都市」の周知・徹底について 

市長 

教育長職

務代行者 

担当部長 

４０分 

３ １４番 

大河原 梅夫 議員 

１ 生活困窮者自立支援制度について 

２ 「暑さ対策」について 

担当部長 ３０分 

４ 

 

 ９番 

梁瀬 里司 議員 

１ 暑さ対策について 

 ①取組み状況等 

 ②森・木陰づくり 

③総合体育館や学校体育館等への空調設備等の設置 

 ④総合公園プール跡地に整備予定の多目的グランドのナイ

ター照明設置 

 ⑤デング熱等感染症対策 

２ 足袋行政について 

 ①国登録有形民俗文化財登録 

 ②足袋産業の振興 

 ③足袋教育 

 ④足袋におけるまちおこし 

３ 全国に誇れる観光都市をめざして 

 ①さきたま古墳群世界遺産登録 

 ②武蔵水路 

 ③道の駅の早期設置 

 ④利根川新橋の早期建設 

 ⑤各種事業 

担当部長 ４０分 

５ １６番 

松本 安夫 議員 

１ 空き家対策について 

 ①空き家対策特別措置法の施行 

２ 農業、農政について 

 ①第５次行田市総合振興計画の検証を含めて 

担当部長 ４０分 

６ １１番 

高橋 弘行 議員 

１ 市長の政治姿勢と税金使途の考え 

 ①秩父線新駅建設の必要性と価値観について 

  1)総事業費と行田市負担金額、その比率 

次ページに続く 

市長 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

    2)行田市負担金額で行う事業 

  3)年間利用者予定数と行田市民の利用者予定数及びその

比率 

  4)費用対効果として 

   ・新規住宅建設開業後５年間の年度別目標数 

   ・開業後５年間の定住促進人口増における目標人数 

   ・新規定住市民の年度別５年間の市税収入見込み額 

   ・その他の行田市民全体へのメリット 

 ②秩父線行田市駅エレベーター設置 

  1)埼玉県への鉄道整備要望と関係機関協議の進捗及び内

容 

 ③ふるさとづくり事業の価値観と必要性（平成２７年度予算

４，５１８万７千円関連） 

  1)平成２６年度の事業成果 

   ・３事業別の計画件数と実績件数及び予算金額と実績金

額 

  2)費用対効果 

   ・平成２５年度に実施した足袋蔵等施設（改修費２，０

００万円）全てを使用及び活用した平成２６年度稼働

日数とその内容 

   ・事業において市民が得たメリットは何か 

  3)国の補助金が平成２７年６月で終わる話があるが、真否

は 

④行田らしい町並みづくりと賑わい創出事業（１億１，２４

０万円関連）歴史的街路整備の必要性と事業成果の懸念に

ついて 

  1)事業目的と事業費及び施工方法 

  2)場所と該当地域住民への説明会内容 

  3)費用対効果として行田地域及び市民が得るメリットは

何か 

 ⑤ふるさとづくり事業と行田らしい町並みづくり賑わい創

出事業に関わる、平成２５年度から平成２７年度予算まで

の総事業費及びその内における一般財源及び基金取崩し

金額及び合計金額 

 ⑥プレミアム商品券販売方法の課題 

  1)平成２７年４月販売方法での課題 

  2)平成２７年１０月販売予定における課題対応策 

 ⑦観光事業と経済効果 

  1)本市の観光事業で経済効果を数字で表わせる事業及び

その金額 

  2)忍城中心とした本市に新たな収益性のある観光事業は

何を考えているか 

  3)忍城前に市内観光拠点循環バスのバス停が無いのはな

ぜか 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

７  ５番 

細谷 美恵子 議員 

１ 市長所信表明（第１回臨時市議会）及び５つの行田宣言（市

報ぎょうだ６月号掲載）について、市長の市政方針 

 ①「子育て･教育環境ＮＯ．１を目指します」について 

  1)「これまで」の地域における交流の場や放課後対策とし

ての学校施設の有効活用の実績について 

  2)「これまで以上」に行おうとする「学校施設の有効活用」

について 

  3)「これまで以上」の「学校施設の有効活用」について、

本年度の予算にはどのように計上されているか 

 ②「子育て･教育環境ＮＯ．１を目指します」について 

  1)本年度市費負担教職員について 

  2)市費負担教職員の研修について 

 ③「活力みなぎるにぎわいの町を創出します」について 

  1)行田市では、２０４０年度の人口はいくらと推計するの

か 

  2)現状の人口減を①自然減と②社会減に分けて、それぞれ

の原因分析を示して下さい 

  3)対策として、人口の①自然減と②社会減、それぞれどん

な施策を考えているのか、具体的に示して下さい 

 ④「人と自然にやさしい健康長寿のまちにします」について 

  1)行田市の健康寿命は何歳か 

  2)「生涯健康都市」の実現に関して 

市長 ４０分 

 ８ １番 

加藤 誠一 議員 

１ 地域子ども・子育て支援事業 

 ①学童保育室の現状と課題は 

 ②学童保育室の利用状況は 

 ③今後の新設・整備計画は 

担当部長 ２０分 

 ９ ２０番 

三宅 盾子 議員 

１ 国民健康保険 

 ①国民健康保険税 

  1)税率の引き下げ 

  2)資産割の廃止 

  3)減免制度の周知 

  4)保険証の留め置き廃止 

  5)ホームページでの周知 

 ②人間ドック補助制度 

  1)利用資格発生時期 

２ 歯と口の健康づくり条例 

 ①委員会の構成 

 ②フッ素塗布 フッ化物洗口の扱い 

３ 正確な税徴収事務 

４ 民生委員に対する市の対応 

 ①民生委員の仕事 

 ②投票立会人 

1)支持政党を尋ねる理由 

 

次ページに続く 

市長 

教育長職

務代行者 

担当部長 

４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  ５ 教科書問題 

 ①選定に関する教育委員会の見解 

 ②学校現場の声の反映 

 ③展示会への出張 

 ④採択協議会・教育委員会の公開 

  

１０  ６番 

江川 直一 議員 

１ プレミアム付き商品券について 

２ 交通指導員について 

３ 自転車安全利用促進条例 

 ①損害賠償保険 

 ②自転車用ヘルメット 

 ③自転車交通安全教室 

担当部長 ２０分 

１１ １０番 

小林 友明 議員 

１ 産業交流拠点について 

 ①産業交流拠点の整備に係る具体的内容とエリアの特定に

ついて 

 ②産業交流拠点の整備に係るスケジュールについて 

２ 地方公会計について 

 ①地方公会計の整備促進に係る本市の取り組みについて 

 ②これまでの財務書類及び固定資産台帳の活用について 

 ③整備後の財務書類の公表及び財務状況に係る市民への説

明責任について 

市長 

担当部長 

４０分 

１２ １３番 

二本柳妃佐子 議員 

１ 予防医療について 

 ①ロタウイルスワクチンの助成について 

 ②高齢者肺炎球菌ワクチン定期接種について 

２ 広報行政について 

３ 空き家対策について 

担当部長 ３０分 

１３ ２番 

吉 野  修 議員 

１ 合併後の課題について 

 ①施設の活用について 

 ②都市計画税の課税について 

 ③記念事業の実施について 

２ 小学校の再編成について 

担当部長 ２０分 

１４ １８番 

香川 宏行 議員 

１ 安心・安全のまちづくりについて 

 ①外壁・看板落下事故をどの様にとらえているか 

 ②市内ビル所有者及び看板等設置事業者への周知・指導はど

の様に行っているのか 

③市内公共広告板及びカーブミラー等の保守・点検はどの様

に対応しているのか 

２ 古代蓮の里施設整備について 

①バーベキュー施設整備について検討されたのか 

 ②将来的な古代蓮の里の活性化をどの様にとらえているの

か 

③市内食材業者への経済効果も見込まれると思うがどうか 

３ 秩父鉄道を「まちの創生」のひとつとして 

 ①秩父鉄道の存在意義をどう認識しているのか 

 ②枕木オーナー制度の創設について 

 

担当部長 ４０分 
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順番 質 問 者 氏 名 質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

１５ １２番 

石井 直彦 議員 

１ 小針の約４，０００㎡のごみ焼却場建設予定地の利用につ

いて 

 ①用地取得時の計画について 

 ②２５年５月時点の計画について 

 ③取得費用について 

 ④焼却施設、余熱利用と目的はどの様に変化しているか 

 ⑤地下の埋設物を具体的に 

 ⑥私的参考意見にどう感じたか 

２ 清水町と壱里山町の踏切について 

 ①質問をして１０年以上経過しているがどうするのか 

 ②危険の認識はどこまで感じているか 

 ③結論と事業が遅れる原因は何か 

３ 人事異動と事業について 

 ①特に「循環バス見直し」担当、「市報ぎょうだ」担当、「固

定資産税、都市計画税」担当の人事異動 

 ②課税誤りは市民からの指摘でわかったものなのか 

 ③住宅用地軽減措置の適用誤りについて 

 ④職員のサービス残業はないか 

市長 

担当部長 

４０分 

 


